



29 de enero de 2019

CCOO APRUEBA INSTAR A LA NEGOCIACIÓN DE UN ACUERDO MARCO DE EMPLEO EN LAS AUTOPISTAS DE PEAJE

El plenario Estatal de autopistas de CCOO apuesta por un marco Estatal de empleo que amplíe las garantías laborales de los actuales trabajadores ante una posible reconversión del sector

Para CCOO, como sindicato mayoritario en el sector, el paso es importante y el objetivo principal de la negociación claro: ampliar las garantías que establece el Estatuto de los Trabajadores en un posible escenario de subrogación ante los finales de concesión, tanto a nivel de condiciones laborales como de cobertura de estas garantías a la totalidad de las plantillas, tanto en un escenario en el que el modelo de gestión este plenamente definido, como si no.

En las próximas semanas deben irse concretando los pasos previos para que se pueda materializar la negociación, por lo que también estamos en contacto con el resto de fuerzas sindicales para afrontarlo con la mayor unidad de acción. De todo ellos os iremos informando puntualmente.



En otro orden de temas, y como parte de los trabajos internos que CCOO está realizando sobre los finales de concesión, desde hoy y hasta el próximo día 15 de febrero, todos los trabajadores y trabajadoras de la UNaAE podéis realizar una encuesta sobre diferentes aspectos comunicación. inquietudes, interés, información, etc... en relación al final de las concesiones. Es la segunda parte de la encuesta realizada hace aproximadamente 2 años, que nos ayudará a ver la evolución de

la percepción de la situación, así como a concretar, después de lo sucedido en la AP1 y a pocos meses de que finalice la concesión de AUMAR, los intereses y inquietudes del conjunto de plantillas. **Gracias de antemano por participar, nos será de mucha ayuda.**

Puedes acceder a la encuesta desde la pagina web, o directamente desde el codigo QR de la imagen.

Finalmente informaros, que el próximo día 30 de enero está prevista una nueva reunión del grupo de peajes en el Departamento de Territori i Sostenibiliatat de la Generalitat; y de que en los próximos días, CCOO ha sido convocada a una reunión con el Secretario de Infraestructuras del Ministerio de Fomento. De ambas reuniones, en la que estarán presentes compañeros y compañeras de CCOO de la UNaAE os mantendremos puntualmente informados.

Seguimos!